



REDESMA, Boletín 15-15 EXTRA V: 9 de Septiembre de 2014





Programa "Gestión de proyectos eLearning para la sostenibilidad" e-Crece CICATAL

El aprendizaje en línea o eLearning, puede ser efectivamente incorporado en los procesos de fortalecimiento de capacidades para la sostenibilidad debido a su rentabilidad, el ahorro de tiempo, la flexibilidad y el acceso a diferentes fuentes y tipos de información y conocimiento, en muchos casos en tiempo real. Actualmente el acceso a internet y la telefonía móvil han abierto la información y el conocimiento a personas de todas las edades y de cualquier lugar que antes podían quedar excluidas. Sin embargo, ese mismo acceso ha contribuido a la desestructuración de los procesos de enseñanza/aprendizaje convencionales y ha puesto a disposición ofertas formativas de muy variable y en algunos casos dudosa calidad. Adicionalmente los programas y cursos enfocados en el fortalecimiento de capacidades para la sostenibilidad tienen un desafío aún mayor porque demandan más conocimiento (inter, multi y transdisciplinario) y mayor habilidad para integrarlo en realidades cada vez más complejas.

El programa "Gestión de proyectos eLearning para la sostenibilidad" de **e-Crece CICATAL** es un esfuerzo por fortalecer la capacidad institucional, técnica y científica, de organizaciones que quieran desarrollar e implementar programas y cursos eLearning de alta calidad enfocados en la sostenibilidad, y de profesionales interesados en la temática. Para ello no solamente se abordan los diferentes roles de los equipos de trabajo necesarios para cumplir este objetivo, sino también los estándares de calidad relevantes a nivel global en el campo del desarrollo (Sistema OpenEBCheck, http://www.ecb-check.org/; http://educ-al.org/ecbcheck/), que harán posible la apreciación de la calidad de sus proyectos a nivel internacional.

Contenidos:

- Fundamentos del Desarrollo Sostenible
- Introducción al eLearning y la gestión sostenible
- Gestión de proyectos eLearning para la sostenibilidad
- Diseño instruccional
- Desarrollo de contenidos
- Tecnología para el eLearning
- Tutoría e interactividad

Modalidad: Blended Learning

Duración: 25 de septiembre al 3.11.2014

Solicitar condiciones de participación a: ecrece@ci-cat.com

Números de teléfono de contacto: Telf. 2794628 y Cel. 76543302

Los profesionales que cumplan con los requisitos de admisión y aprueben este programa, serán integrados a la base de datos de consultores del Programa de Fortalecimiento de Capacidades para la Sostenibilidad de CICATAL, que se desarrolla actualmente en Bolivia.

CICATAL es un Knowledge Hub enfocado en la sostenibilidad, con un roster de 90 expertos en América Latina, cuya misión se enfoca en hacer accesible el conocimiento de individuos u organizaciones a quienes lo necesiten, dentro del sistema de desarrollo de la región; haciendo uso de canales eficientes y adaptables, diseñados para aumentar la capacidad de absorber y utilizar nuevo conocimiento.

ESTE BOLETÍN SE PRODUCE POR ENCARGO DE CICATAL

CEBEM - REDESMA COMPARTE CON USTEDES